



大崎市立古川第四小学校

学校だより

URL <http://www2.educ.osaki.miyagi.jp/furukawa4-s/> (非常時)<http://blog.goo.ne.jp/f4es8006>

平成28年 3月17日

Tel 0229-23-8006

Fax 0229-23-8007



学校教育目標:「自ら学び共にみがき合い 心豊かでたくましい児童の育成」

校長	鈴木 俊光	児童数	739	住所	大崎市古川大宮八丁目2番1号
----	-------	-----	-----	----	----------------

ご卒業おめでとうございます

～みんな



で締めくくる～



〈 6年間の重みをかみしめ 凜として…。 15日に行われた『卒業式予行』より 〉

いよいよ明日、第26回の卒業式が挙行され、127名の卒業生が学び舎を巣立ちます。体育館後方のギャラリーには、子どもたちの、その日の想いを示す文字が掲げられています。楽しかった日々、喜び、その一方で、悩みや迷いもあったことでしょう。それらの体験を積み重ねた先にたどりついたこの『言葉』。先日行われた予行では、6年間の歩みで培った自信と誇りを胸に、生き生きとした表情で式に臨む姿がありました。

確かな成長の足跡を残し、小学校の全課程を修了すべく、明日、晴れの佳き日を迎える子どもたちの姿を、保護者の皆様も、そして、地域の皆様も、万感の想いでみつめていることと思います。

子どもたちは、この一年、運動会、学芸会等の行事はもちろん、伝統である「立ち止まり挨拶」を継承しつつ様々な場面でリーダーとして学校を支えてきました。学校を牽引する「機関車」に例えられる6年生ですが、まさにそのとおりの活躍でした。卒業を祝うと同時に感謝の気持ちでいっぱいです。

どのご家庭でも、子どもたちの6年間での活躍の軌跡を振り返り、大いに褒めてあげてほしいと思います。卒業生の保護者の皆様には、これまでの学校に対するご理解、ご協力に心より感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。お子さんの中学校での一層のご活躍を、祈念しております。



〈たくましく 全力で取り組んだ 懐かしい日々…。 『5年生の頃』より〉

『古川第四小学校 たくさんの思い出をありがとう 私達はこの学び舎を巣立ちます』

～『勤労』の心も 永く もち続けられるように～

「予行」の後、卒業奉仕活動が行われました。思い出の学び舎をきれいに…。美しい歌声を響かせたあのホールも、つい走りたくなったあの廊下も…。明るい笑顔で働く姿は清々しく、頼もしく、大きな成長の跡でもあり、うれしく感じました。「合わせよう心一つに」「届けよう感謝の心」がここにも…。日頃、進んで手伝ってくれた6年生。みんなに備わっていた尊い『勤労』の心も永くもち続けてほしいものです。



引き継ぎ 守り 大切にしてきた 四小伝統の 感謝の心 ～『ありがとう6年生 中学校でも頑張ってください』～



『6年生を送る会』での弾ける笑顔、笑顔、笑顔…。その一方では、6年生との懐かしい日々を思い出し、もうすぐ訪れるお別れへの悲しみからか、涙を流す子どもたちも…。「四小ひかりの子らしい」優しい光景でした。

本当に素敵な、そして心温まる時間でした。体育館のステージ中央には「ありがとう6年生」の文字が光ります。どの学年からも、これまでの6年生のたくさんの活躍や思いやりに対する感謝と、中学校での活躍への期待の心をこめた応援メッセージが贈られ、とても和やかな雰囲気を出し出すことになりました。

2年生による軽快で愉快なダンスでは、会場狭しと伸び伸びと身体を動かす表現が見られ、6年生も楽しくうれしそうな表情で、そのしぐさをみつめていました。写真からも、賑やかに、楽しく、でも気持ちのこもった、感謝の心が溢れる会場の様子を感じとっていただけるものと思います。

さて、6年生からは全員でのきれいな歌声が披露されました。これまでも、聴く人を何度も感動させてきた6年生の皆さん。ここでも同様に、さらに感謝の気持ちをこめながら思い出の曲を歌い上げました。

1年生と手を繋いでの入場から、歌、プレゼント、児童会旗の引き継ぎまで、素晴らしい盛り上がりを見せた会となりました。最後も、いろいろな色で彩られた花のアーチをくぐり抜けての退場で、一層、華やかさが演出されたものとなりました。思い出を感謝の心に表し、お互いの笑顔の中で見送り、見送られる、心がほっと温くなる、四小伝統の時間がそこにはありました。

会の終了後に、今回の企画、運営の主体となって大活躍をみせた5年生の皆さんに、校長先生から、感謝と励ましのお話がありました。「5年生の力があったからこそ、今日の会は大成功したのです。本当に素晴らしい活躍でした。」こういった場面をとおしても、引き継ぎはしっかりと行われています。次年度の牽引役ともなる、5年生への期待が一層、高まる時間と機会でもありました。



修了おめでとうございます

～『立ち止まり挨拶』の励行で 心と態度を磨いた 四小児童～

明日の卒業式は、本年度の四小を象徴した行事となります。誰もが、どんなことにも、真剣な姿で臨む、そういう力が一段と光り輝く感動の時間です。卒業生の皆さん、そして保護者の皆様、おめでとうございます。

さて、その卒業生、またその後続く5年生も、さらには下学年児童も、本年度も『挨拶』が大変、立派でした。

『挨拶』は、社会生活の全てにおける基本と考えます。『挨拶』は、人の心を温める、人との繋がりを深める、そしてお互いを理解し、信頼を高める、私達にとっての最高の表現です。さらに、四小児童は、路上で車を止め、横断させていただいた〈運転手の方々への挨拶〉の実践も立派です。今後も継続したいことです。

『挨拶』だけにとどまらず、子どもたちは、この1年を通じ素晴らしい活躍の連続でした。まさに、笑顔あふれる『自ら学び共にみがき合い 心豊かで たくましい児童』が、そこにはいました。この成長を皆様とともに喜び合いたいと思います。在校生におきましては、24日に修了式を迎えます。保護者の皆様、本当におめでとうございます。次年度も、さらに磨きをかけて、ますます輝く四小の子どもたちに伸ばしていきたいと考えています。皆様のご理解・ご協力に心から感謝いたします。一年間、本当にありがとうございました。

3月末の行事予定

4月始めの行事予定

日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
18	金	卒業式(9:30～)※1～4年,臨時休業日	1	金	学年始休業日(～7日)
20	日	春分の日	8	金	第一学期始業式
22	火	がんばっぺスポーツの日	11	月	入学式(10:00～)※2～6年,臨時休業日
24	木	修了式,大掃除,3校時限	13	水	いい音楽の日,委員会
25	金	学年末休業日(～31日) 1,2年,校外巡視(15:30～)	14	木	交通安全教室
28	月	離任式(8:15まで登校) 3,4年,校外巡視(15:30～)	19	火	全国学力・学習状況調査(6年)
30	水	5,6年,校外巡視(15:30～)	21	木	1年生を迎える会
			22	金	がんばっぺスポーツの日
			23	土	学習参観,学年懇談,PTA総会,講演会